

# Visión para la Iglesia Luterana de Nokomis Heights

Nuestro tema de Adviento de este año ha sido uno de mis favoritos de todos los tiempos. “Aquellos que sueñan” me hace pensar en noches acogedoras, chimeneas, nieve resplandeciente, mientras bebo una taza de té, leo un libro y me duermo profundamente. Este tema me da permiso a mí (y a usted y a todos nosotros) para salir de nuestras cabezas por solo un minuto, donde tendemos a cavilar y preocuparnos por los acontecimientos del mundo. No sé ustedes, pero cuando entro en ese espacio, puedo descender en espiral bastante rápidamente y llegar a la conclusión de que no hay esperanza para el mundo.

“Aquellos que sueñan” nos señala posibilidades más allá de nuestra imaginación más salvaje. Libera nuestra mente para imaginar, junto con Dios, cómo podemos participar en el movimiento de amor y vida de Jesús en nuestra comunidad y en todo el mundo.

Hace casi dos años, Nokomis Heights emprendió un viaje que consistía exclusivamente en soñar cuando comenzamos a trabajar con la organización consultora “LEAD” y su directora ejecutiva Peggy Hahn. En ese momento formamos un Equipo de Visión, cuya tarea era escuchar a nuestra congregación y a la comunidad circundante – y luego soñar. Presentamos parte del trabajo del Equipo de Visión en la primavera de 2023 en una reunión congregacional donde revelamos tres áreas centrales de enfoque para Nokomis Heights en los próximos años.

A modo de repaso, esas tres áreas principales son:

- **ACOMPañAMIENTO A INMIGRANTES**
- **COMPARTIR COMIDA**
- **CONECTANDO PERSONAS CON PERSONAS**

*(en ese momento lo llamamos fomentar conexiones, pero desde entonces hemos llegado a este lenguaje que parece mucho más claro)*

Después de un verano de escribir, editar, recibir comentarios del Consejo de la Iglesia, más oración y más edición, (¡uf!), por fin hemos producido un Documento de Visión que servirá como brújula y guía para nuestra congregación en los próximos años. Aquellos de ustedes que estén familiarizados con el lenguaje de “Plan Estratégico” podrían considerar este documento como un plan estratégico de tres años, y lo es. Pero también es mucho más que eso. Su objetivo es ser un documento vivo y respirable con el que todos podamos interactuar mientras seguimos a Dios en el futuro. Lo sostenemos firmemente, sabiendo que hemos discernido fielmente las necesidades de nuestra congregación y comunidad. Y al mismo tiempo, lo mantenemos sin apretar, sabiendo que el Espíritu puede soplar de maneras impredecibles, sorprendiéndonos mucho más allá de nuestros sueños más locos. En el mundo de la iglesia, siempre escuchamos el movimiento del Espíritu, incluso cuando tenemos los planes mejor trazados.

Así que es con ese espíritu que les presento una visión de tres años para Nokomis Heights, con un enorme agradecimiento a quienes soñaron que esto se hiciera realidad. Nuestro equipo de visión ha invertido innumerables horas y aún más corazón en la elaboración de este hermoso documento. ¡GRACIAS!

Habrán dos oportunidades para interactuar con miembros del Equipo de Visión y profundizar juntos en este documento el 7 y 14 de enero durante el Foro de Adultos. Antes de ese momento, quiero alentarlos a que lo lean detenidamente para que tenga algunos conocimientos, entusiasmo, preguntas e ideas.

**MIENTRAS TANTO** – Por favor, piensa y ora sobre cómo puedes servir. El primer paso que estamos dando es formar tres equipos en torno a nuestras tres áreas de enfoque principales. Debido a que la necesidad ha sido tan apremiante y el tiempo de Yesenia es limitado, el Equipo de Acompañamiento a Inmigrantes ya ha comenzado a tomar forma. Si está interesado en formar parte de ese equipo, comuníquese con [yesenia@nokomisheights.org](mailto:yesenia@nokomisheights.org).

Este es un momento tan emocionante e importante en la vida de nuestra iglesia. Hemos experimentado un crecimiento en espíritu, en número, en fe y en compromiso, y esperamos crecer más profundamente en el amor de Dios. Estoy seguro de que este plan nos ayudará a vivir el sueño de Dios de bienvenida, seguridad y pertenencia para todas las personas de nuestra congregación y la comunidad circundante. Disfruta leyendo y ¡nos vemos en la iglesia!

– Pastora Kristen